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股指期货跌股票反而涨 股指期货跌股票反而涨为什么

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享股指期货跌股票反而涨，以及股指期
货跌股票反而涨为什么的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大
家，还望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们
开始吧！
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大盘大跌无一板块上涨，为什么会这样？

感谢邀请

本周是2019年跌幅最大的一个周，跌幅超过百分之5，整个4月的k线都被上周的
大阴线吞没，一周跌去前面的涨幅，甚至周线收盘在3086，收盘到3月份3129的整
理区间。这样弱的周线今年没有。

很多散户都蒙圈了，说好的牛市没有了，很多3月4月进场的散户已经被套在高位
了。发生什么？网上各种声音此起彼伏，讨论最多的就是松绑股指期货，的确是股
指期货松绑的第一个周，股市跌了五天，要说是巧合我觉得绝大多数散户是绝不认
同的。

网上最主流的说法是：机构高位平仓股票获利，同时做空股指期货也盈利，一举双
得；这种说法无人能验证；但也存在可能性。

但是无论如何股票跌了，散户账户亏损了，2019年以来的盈利缩水了。

笔者全职交易7年见过市场中的起起落落，当下行情的下跌笔者并没有觉得奇怪，
甚至觉得这应该就是正常的走势。毕竟2019年的上涨行情到现在，技术面上有回调
的需要，多头指标高位钝化，指标不修复上涨没有动力，而且3300上方属于密集成
交区，压力重重。

没有只涨不跌的股市，从2440--3288涨幅800多点，当下回调才200多点就鸡飞
狗跳了。只能说明中国股民不成熟。
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最近诟病中国股市的交易规则，t+1，单向交易，但是股指期货却可以双向交易，
而且股指期货却要求50万的门槛将95以上的散户股民排除在外了。

的确这明显不公平；其实完全像香港的股市一样，推出恒生指数的小合约；让广大
股民一个对冲风险的机会。

但是股市就是如此并不公平，如果你参与了就不要抱怨，如果你不满意你就不要来
。

外汇期货股票全职交易员，资管团队创始人。欢迎留言交流。

股指期货涨跌与大盘关系？

股指期货即股票价格指数期货，一般来说，股指期货交易标的就是沪深300指数，
所以股指期货和大盘指数是呈正相关关系，即股指期货涨，大盘涨，股指期货跌，
大盘跌。

因此，投资者可以根据股指期货与大盘的关系来寻找买卖点，即当股指期货上涨时
，投资者在股票市场上以买入为主，当股指期货大跌时，投资者在股票市场上以卖
出为主，或者空仓观望。

但是也会出现一些特殊的情况，导致股指期货与大盘的走势不一致，比如，因股指
期货可以进行双向交易，即可以做多，也可以做空，在大盘上涨的时候，股指期货
上做空的力量小于做多力量，从而导致股指期货下跌，反之，在大盘大跌的时候，
股指期货市场上的做多力量大于做空力量，会导致股指期货上涨。

欲知更多，请关注本人头条号@期货可做空可日内交易

9-8

股指期货恢复正常之后，对于股市的后期预判是什么样的结果？请说明
原因？

股指期货的推出其实目的套期保值，风险对冲的，但事实并非如此，只从2010年
股指期货推出后，对股市不但不能起到对股市风险对冲，反而会恶化股市，成为股
市的噩梦。

股指期货的松绑已经经历了两次了，第一次是2015年时候A股出现持续暴跌，过
大的做空力量都会归根于股指期货市场。其次就是上上周，股指期货再次松绑，结
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果A股应声下跌，出现六连阴，而运气空头更是强大，A股直接暴跌;难道没有巨大
的空头力量存在，A股的杀跌力度是非常有限的，再次证明股市与股指期货真不是
同路人。

股指期货与股市不是同路人，主要是有以下几点区别:

（1）股指期货可以做空做多赚钱，而A股只能做多赚钱;所以当股指期货大力做空
股指期货赚钱之时，这样直接把A股大盘拖下水，而股市投资者只能做多赚钱，这
样就直接在股市收割韭菜。

（2）股指期货事实的是T+0交易制度，而股市实施的是T+1交易制度;股指期货可
以随意交易买卖波动性肯定比较强，可以随时止盈止损;但股市由于T+1限制了随时
止盈止损的自由，不能随时操作买卖，这样明显的两大市场区别太大，不公平不公
正。

（3）股指期货是自带杠杠，而股市全是保证金交易;股指期货自带杠杠，意思就是
里面的资金都是以小资金撬动大资金，这种力量是巨大的，不管是做多做空的力量
同比保证金交易的力量肯定大很多。所以股指期货大起大落很很正常，但股市大起
大落对于股民投资者损失可就大了，经常坐过上车，最终结果就是白忙活。

所以如果未来股市不能与股指期货在制度方面事实同等制度的情况之下，未来的股
市依旧难改近几年的老路。因为股指期货，可以做多做空赚钱，T+0，自带杠杠等
原因对于股市就是不公平的制度，只要把制度公平，市场竞争才是公平的，这样的
两个市场才是平起平坐，两大市场共同健康长久的发展。

看完点赞，腰缠万贯，感谢阅读与关注。

为什么2020年3月16日欧美股市大跌而期指大涨？

股指期货交易的是未来某一时段的指数价格，如果今天美股大跌，但很多人认为3
个月后美股会大涨，所以6月份的股指期货就是上涨。

所以，美股股市大跌，美国指数期货是有可能大涨的。

最近美股股市哀号遍野大跌不止，但是很多长线投资者看的是未来美国股市的发展
，所以他们会买入未来的股指期货。

关于股指期货跌股票反而涨，股指期货跌股票反而涨为什么的介绍到此结束，希望
对大家有所帮助。
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